



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Interpellation Nr. 76 Edibe Gögeli-Filimci betreffend Hilfe für Flüchtlinge;
schriftliche Beantwortung

P155398

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung wird aufgezeigt, dass die Situation in Basel im Asylbereich zwar angespannt ist, von einem Notstand aber nicht gesprochen werden kann. Unterbringung und Betreuung der Asylsuchenden sind zu bewältigen. Die Unterstützungsangebote für Flüchtlinge aus der Bevölkerung werden von der Koordinationsstelle „Freiwillige für Flüchtlinge“ (Kanton/CMS und Kirchen) ab 1. Oktober 2015 zentral gesammelt, triagiert und vermittelt. Des Weiteren wird die Kontaktstelle „Wohnraum für Flüchtlingen bei Privaten“ (GGG/WSU) ab Dezember 2015 operativ.

